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                          初春 花畑・筑波山を望む 

 

新年あけましておめでとうございます！！

会員の皆様には旧年中より自治会活動にご支

援、ご協力を頂きありがとうございました。花

畑を綺麗で生き生きとした地域にするた

めにこれからも皆様のご支援、ご協力をお

願い致します。昨年は、猛暑の中、夏祭り、

花壇への花植えと水遣りにご尽力頂いた

方々、また防災訓練、側溝清掃、餅つき大会に

ご参加、ご協力頂いた方々ありがとうございま

した。今年度もあと３カ月となり寒い季節です

が花畑総会に向けて役員全員最後まで頑張り

ますのでよろしくお願い致します。会員の皆様

には風邪など引きませんようご自愛下さい。 

なお、昨年12 月 25日（土）と 26日（日）

の２日間に渡り実施さ

れた餅つき大会は、クリ

スマスということで参

加者は４０数名と若

干少なかったものの

天候にも恵まれ和や

かに開催されました。 

おかあさんも力持ち！

                             

花畑自治会会報 
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私が子供だった頃の花畑 

私は花畑の近く大曽根生まれの７１才です。若い時に３０年近くこの地を離れていまし

たからずっとここに住み続けていたわけではありません。私が今住んでいる所に以前実家

の畑があり小学校に上がる前から親と一緒にここに来ることがあったのです。当時この２

丁目あたりを「はらやま」と言っていました。１丁目の地域は分りませんが３丁目の方は

花畑と言われていたそうです。この一帯は建物などほとんど無く畑や雑木林等でした。今

は大穂公民館等がある所に旧大穂中学校があり私が小学生のとき目立つ建物と言えばそ

れ位でした。今はどんぐり公園になっているあたりは当時松林でその中に荷馬車がやっと

通れる道が一本ありました。今も見られる松の木は当時のものです。私の家のあたりから

北の方向へ飛行機の滑走路が延びておりましたが芝が生えて本物の飛行機を見たことが

ありませんでした。私の家の西側は道を挟んで筑穂地区ですが開発さ

れたのはつい十数年前のことです。その前は雑草地や畑、田んぼ等で

した。時季の夜には蛙の合唱がさかんに聞こえたものですが騒音とは

感じませんでした。今や花畑は建物も増え多くの人々が住むところと

なりました。こんなに変化するとは私が子供だった頃には誰も想像出来なかったでしょ

う。とにかく今後は犯罪の少ない快適に住める地区として発展するよう願っています。 

（２丁目２班 吉原 三郎） 

平成２３年度冬のイベント

① １ 月  １６ 日 (日) 午前 7時  出初式に伴うサイレン吹鳴 

② １ 月  ２３ 日 (日) 13:30 ～ 守る会、諮問委員会 

③ ２ 月   ６ 日 (日) 10:00 ～ 自治会役員会  

④ ２ 月  １９ 日 (土) 13:30開場  人権講演会（講師：住田 裕子氏） 市民ホールとよさと 

⑤ ２ 月  １９ 日 (土) ～２０日（日） いばらき花フェスタ２０１１（つくばカピオ）前売り 500円 

⑥ ３ 月   中旬頃まで        次期役員選任 （自治会会長は 3丁目から選任されます） 

⑦ ３ 月   中旬         防犯灯設置要望 

⑧ ４ 月   ３ 日 (日) 10時  平成２２年度花畑自治会総会 
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① 花畑自治会ホームページ開設から半年 

 広報活動の一環として、自治会回覧がありま

す。ただ、それだけでは十分な情報共有ができ

ないとの指摘がありました。そこで、それを補

う意味で、花畑自治会ホームページを作成しよ

うという話が持ち上がっていました。それは、

一年程前のことだったでしょうか。ホームペー

ジを作成した経験がないことを理由に時間が

かかりましたが、半年前にホームページ開設に

こぎつけることが出来ました。ホームページ作

成にあたり、知識も経験もない私にとって 0

からのスタートでしたが、花畑自治会長、花畑

住環境を守る会の皆様からの情報・支援を得な

がら、何とか形は出来あがった様に思っていま

す。現在は、月二回の回覧情報や、花壇づくり、

夏祭り、防災訓練、餅つき大会の活動状況等を

掲載しています。今までホームページを見られ

ていない方、是非訪れてみて下さい。そして、

‘こんな情報を載せて欲しい’、‘こうしたらも

っと良いのに’というようなご意見をお寄せ頂

ければ皆で作るホームページになり、それは皆

で作る‘住み良い街花畑’につながると思って

います。今後は、‘花畑地区にあるお店紹介’

や、‘花畑地区の危険地区情報’等を新たな情

報として加えようかと考えております。全国に

は、ホームページを作成している自治会は多数

あります。将来的には、それら自治会と連携を

はかり、自治会活動をより活性化できればと願

っています。 

URL：http://www1.accsnet.ne.jp/~aml00810/ 

連絡先：2丁目 藤原 将寿 e-mail: aml00810@mail1.accsnet.ne.jp 

 

② 3 丁目 3 班ゴミ集積所の廃止のお知らせ 

 新年を期して 3 丁目 3 班の「つくばサンハイム」駐車場のゴミ集積所が廃

止され近隣公園北東角に統合されました。会員以外の通りすがりの方が置くゴ

ミが多くゴミが散乱している状況になっていることから会員の皆様の総意に

より決定されたものです。なお、再入会の会員からのご寄付によりゴミネット

等の増設が行われましたので併せてお知らせいたします。 

 

 

－ ３ － 

http://www1.accsnet.ne.jp/~aml00810/
mailto:aml00810@mail1.accsnet.ne.jp


                  

③ 防犯・事故情報 

 ・ 昨年の暮れに１丁目と３丁目で空き巣があり、幸いにも家人が帰宅して未遂となりまし

たが、年始にかけて空き巣が横行していますので皆様には戸締りをお忘れなく！！ 

   ・ 昨年末、筑波高校前で学生の自転車に歩道上を歩いていた老婦人が接触し亡くなる事故

がありました。夕暮れの見通しの悪い時間帯であったこと及び打ち所が悪かったことに

よるとのことです。 

 ごみ問題  オピニオン 

 人間の生活にゴミ問題はつきものである。 

ゴミ出しのマナーを守らない住民が最近目立

つ、勿論この花畑自治会員ではないと願ってや

まない。 

自治会員ではない住民のゴミ出しについては、

当然には看過できないものの、その人たちにも

生活があるわけで、ここは 100 歩譲って自治

会のゴミステーションの利用を黙認するとし

ても最低のマナー・ルールは守っていただきた

いものである。 

ゴミの分別、出す時間帯、ネット等の覆い等は

もとより、何といっても朝の挨拶が一番重要な

のかもしれない。これらほんの少しの心がけで

その地域のモラルが保たれる。 

花畑自治会の一部の班では自治会員外の住

民がゴミステーションの維持管理（持ち回り清

掃）を条件に利用している所もあるとのこと。

全く関係ない道端に放り投げられるよりはま

だいい。元来、自治会に入会するか否かは個人

の自由であるが、せっかくだからこの際、ぜひ

自治会に入会してもらいたいものだ。 

（３丁目３班 岡野 勇） 

 

花畑１丁目アパート火災リポート

 昨年 12月１日（水）花畑１丁目で発生したアパートの火災は、炬燵で洗濯物を乾かしていた際に

発生したものです。昼間であったこと、風がなかったこと、及び近くの家で建設業者が外で作業を

していたこと等で発見が早かったことにより近隣民家へは延焼せずにアパート 6 室分のみの火災で

消し止められました。発生時に火元に飛び込んだ建設業者の方は、炬燵の上が既に炎の山となって

いて消火も出来ない状況であったことから、各室の住人（同アパートには老人が多く）救出と、プ

－ ４ － 



                  

ロパンガスボンベ（６本）の撤去を優先したとのことです。なお、発見時ボンボンという音がして

おり何の音なのかその時は分らなかったが、あとでカセットボンベの破裂音であることがわかりま

した。また、消防車が到着したあと消火栓の所在が分らず探していたとの情報もあり、消火開始ま

でに時間を要し鎮火までに約１時間を要していたことの一因となっています。皆様には、自宅の近

くの消火栓がどこにあるか常日頃から確認しておかれるよう留意願います。（本紙巻末に消火栓の地

図を添付）なお、小林住環境を守る会代表は、つくば市災害通知メール登録（9/21）によりつくば

市内の火災情報及び 12/16 製品評価技術基盤機構がテレビで注意を呼びかけた内容を下記のように

寄稿されました。 

防災メモ 

1.つくば市の建物火災（平成 22 年 9 月以降；つくば市災害通知メール） 

日付   場所   発生時間  鎮火時間   所要時間    

10/12  柴崎    22;51   23;12     21 分     

11/18  妻木    07;11   07;24     13 分     

11/28  前野    15;44   16;01     17 分     

12/01  花畑 1   09;36   10;34     58 分     

12/02  北条    18;34   18;44     10 分     

花畑の建物火災は、鎮火までに約 1 時間かかり他に比べ長時間を要している。 

 

2. こたつ誤使用による火事に注意 ～製品評価技術基盤機構発表 

 こたつの誤った使い方で火事が起きて死亡事故も相次いでいることから、独立行政法人製

品評価技術基盤機構が 12月 16日、注意を呼びかけた。 

 実験映像が公開され、洗濯物などの衣類を乾かしたり暖めたりしようとしてこたつの中に詰

め込むと、衣類がヒーターカバーにあたって次第に熱を持ち、火が出る様子が映っている。こ

の時、衣類の温度は２５０℃～２８０℃程度に達していた。また、座椅子をこたつに入れる際

に誤ってこたつ布団が一緒に押し込まれた場合でも、こたつ布団が熱を持ち、布団が焦げて、

約３０分後には火が上がった。さらに、こたつの脚などで電源コードを踏みつけていたために

コードがむきだしになってショートし、そこから火花が散り、火が出るケースもある。 

 こたつから出た火で死亡した人は、今年３月までの５年間で全国に２７人いて、うち６０歳

以上が７割を占めているという。 

 製品評価技術基盤機構は、燃えやすいものはヒーター部分に近づけないようにするとともに、

使用方法を必ず守るように呼びかけている。 

3.被災者への緊急救援物資（日本赤十字；市役所社会福祉課が窓口） 

 毛布、シート、下着、日用品セット 
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   花畑スポーツクラブ部員募集のお知らせ 

１．募集内容等 

 花畑スポーツクラブは、２０年以上前に創設され、県大会へも数回出場したことのあるソ

フトボールチームです。かつてはＡ・Ｂの２チーム構成でしたが、部員の高齢化？等により

年々部員数が減少し、現在の１チーム編成でも、毎試合の人数確保に苦慮しており、存続が

危ぶまれているところです。 

 このたび、区会のご好意により募集広告を掲載する機会をいただ

きましたので、部員を募集することとなりました。経験、男女不問

ですので興味のある方は是非ご連絡ください。ただし、入部資格要件

は２０歳以上で、市内在住もしくは市内に勤務している方となります。 

２．年会費 

１万円（保険代，試合時の賄い等、ただし、別途ユニフォーム代がかかる場合があります。） 

※ 部員にはなれないけど、「助っ人」として、たまに試合に出てもいい方は無料。 

 

年間行事簡単な１年の流れです。        

  行事予定等 

１月 休部 

２月 休部 

３月 つくば市体育協会登録、スポーツ保険加入 

４月 練習（花畑近隣公園） 

５月 練習（花畑近隣公園）、つくば市春季連盟杯大会 

６月 練習（花畑近隣公園）、つくば市春季連盟杯大会 

７月 
花畑夏祭り模擬店出店（焼きそば、焼き鳥、フランクフルト、ポップコーン、 

風船、かき氷、金魚すくい等） 

８月 練習（花畑近隣公園）、つくば市ナイター大会 

９月 練習（花畑近隣公園） 

１０月 つくば市秋季連盟杯大会、洞峰公園球技大会（連盟杯上位チーム） 

１１月 練習（花畑近隣公園）、つくばみらい市チャリティー大会 

１２月 忘年会（ボウリング大会ほか） 

    

３．その他の活動 

花畑夏祭りの参加、ボウリング大会・ゴルフ大会の企画等も行っております。 

※ 部員でなくても区会の方等も参加できます。 

連絡先：花畑スポーツクラブ会計   富田 剛 （住所：花畑１－９－５４） 

  携帯電話０９０－８６８５－６３６５ 
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